

EN PRIVADO

JOAQUÍN LÓPEZ-DÓRIGA



lopezdoriga@milenio.com @lopezdoriga lopezdoriga.com

El día de la mujer de AMLO

¿Y se asomaría a la plaza tras las cortinas de su temor?

Florestán

omo ha sido su estrategia, el Presidente se puso en el centro de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, **felicitándolas** desde la mañanera, en una fecha en que nada se festeja, nada se celebra, todo se conmemora, grita, llora y reclama.

Mientras las calles eran ensordecidas con la presencia y voces de miles de mujeres, él no solo se ausentó, convirtió la fecha en otro día del presidente.

Desde temprano prendió la provocación con eso, insisto, de extenderles una felicitación a las mujeres en su día, ¿de qué las felicitó?, y luego de acusar a las de derecha de querer tomar su palacio e incendiarlo para dar nota a los medios, con lo que justificó que lo hayavuelto ablindar.

Su discurso en el 8 de marzo se perdió por los caminos de su mañanera, de su sintaxis, lógica y desvíos.

Por eso la celebración que se organizó en el patio central de supalacio lo convirtió en un acto en su apoyo, siempre es el centro, y de esa forma el Día Internacional de la Mujer terminó en acto de campaña entre selfies y coros de que era un honor estar con Obrador. Mientras tanto, extramuros de acero, decenas de miles de mujeres exigían el fin de la violencia, de las asesinadas, de las desaparecidas, de las violadas, de las acosadas, explotadas, discriminadas, golpeadas, abusadas, de la impunidad, todo bajo la vigilancia de miles de mujeres policías y tras el temor y las cortinas del palacio presidencial.

Para ellas se conmemoró el Día Internacional de las Mujeres. Para el Presidente y desde su palacio blindado, una oportunidad de repetir lo que dice haber hecho por ellas, que las víctimas niegan y las suyas le celebraron.

Es la visión de la realidad del presidente López Obradory a través de las palaciegas cortinas.

RETALES

- 1. OPERACIÓN. Tras el secuestro y asesinato de los estadunidenses en Matamoros, el fiscal Alejandro Gertz Manero se reunió ayer con el asesor de Seguridad Nacional de la Casa Blanca y Ken Salazar para tratar el tema del fentanilo a Estados Unidos. Hoy lo recibirán en el palacio;
- 2. FONDO. López Obrador dijo ayer que la Corte tiene un fideicomiso oculto por 20 mil millones de pesos. Pues resulta que cada tres meses el Diario Oficial publica los montos de esos fondos secretos, los revisa la Auditoría Superior de la Federación y publica en la Cuenta Pública. Los 20 mil millones que dice son 6 mil, están en la cuenta web de la Corte. No digo que sea mucho o poco, digo que sus cifras son falsas. ¿Quién dará estas embarcadas al Presidente?; y
- 3. HERENCIA. Qué raroque Claudia Sheinbaum no haya reaccionado como todos los días ante la herencia que dejó López Obrador de llegar a sucederlo. El martes le marcó las reformas a hacer y los organismos autónomos a disolver. A ver si hoy. En cuanto a la UNAM, silencio.

Nos vemos mañana, pero en privado